

ABSTRAK

Muliawan Akbar Nurkholid: Layanan Bimbingan Konseling Islam Untuk Menurunkan Perilaku Delinkuensi Pada Remaja (Penelitian di SMP Negeri 1 Gantar, Kabupaten Indramayu)

Penelitian ini dilaksanakan berdasarkan fenomena bahwa dengan banyaknya remaja yang melanggar aturan khususnya dilingkungan sekolah seperti siswa yang berambut panjang, pakian yang tidak rapih, sering membolos serta perilaku lain yang melanggar aturan yang bisa merigukan kepada remaja, keluarga, masyarakat dan lingkungan sekitar. Dengan dilakukannya layanan bimbingan konseling islam dalam menurunkan perilaku delikuensi pada remaja ini diharapkan adanya perubahan lebih baik terhadap perilaku pada remaja

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui program layanan bimbingan konseling islam untuk menurunkan perilaku delinkuensi pada remaja, kemudian untuk mengetahui proses layanan bimbingan konseling islam untuk menurunkan perilaku delinkuensi pada remaja. Serta untuk mengetahui hasil dari layanan bimbingan konseling islam untuk menurunkan perilaku delinkuensi pada remaja.

Penelitian ini didasari pada teori bahwa bimbingan dan konseling islam merupakan proses pemberian bantuan, bimbingan dan nasihat yang diberikan kepada seseorang yang untuk membantu mencegah serta menyelesaikan permasalahan yang dihadapi, sehingga bisa mengoptimalnya potensi yang di miliki untuk mencapai kebahagiaan dunia dan akhirat.

Metode penelitian yang digunakan ialah kualitatif deskriptif dimana penulis lebih berfokus mendeskripsikan suatu kejadian atau fenomena yang diperoleh dan terdapat dilapangan penelitian sesuai dengan topik layanan bimbingan konseling islam untuk menurunkan perilaku delinkuensi pada remaja. Adapun teknik pengumpulan data yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi.

Berdasarkan penelitian yang penulis teliti, menunjukan bahwa adanya perilaku delinkuensi pada remaja ini disebabkan oleh beberapa faktor yaitu faktor internal dan eksternal, dengan adanya beberapa program dari layanan bimbingan dan konseling ini cukup baik membuat siswa lebih sadar terhadap apa yang telah mereka lakukan sehingga hasil yang dicapai cukup efektif dalam menurunkan perilaku delinkuensi pada remaja ini. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa layanan bimbingan dan konseling islam ini dapat merubahan perilaku remaja ke arah yang lebih baik dari sebelumnya secara perlahan walaupun dalam pelaksanaanya belum maksimal,

Kata Kunci : Layanan, Delinkuensi, Remaja